

DER ARZNEIMITTELBRIEF

Jg. 48, S. 48b; Ausgabe 06 / 2014

Korrektur

Die in unserem Hauptartikel vom Mai 2014 zur Substitutionstherapie bei Nebenniereninsuffizienz angegebene Website zur Schnellinformation im Fall einer Addison-Krise (www.adrenal-crisis.org) ist noch nicht zugänglich. Wir haben von den Initiatoren dieser Website erfahren, dass sie voraussichtlich erst im Herbst dieses Jahres fertig sein wird. Für die verfrühte Mitteilung bitten wir unsere Leser um Entschuldigung. Über die Website www.patient.co.uk/doctor/Addisonian-Crisis.htm [Link zur Quelle](#) erhält man auf Englisch gut brauchbare Informationen.